



2学期スタート

8月26日(月)から2学期がスタートしました。今年の夏休みは、昨年よりも更に厳しい暑さとなり熱中症や水難事故も心配されましたが、生徒の皆さんが安全に夏休みを過ごしたことに安心しています。夏休み期間中も多くの生徒の駅伝練習や各部活動、サマースクールへの参加、太鼓・手踊りの練習などで頑張る姿を見ることができました。特に部活動では、中体連県大会、九州大会への出場、新チーム(1・2年)として挑んだ各部の地区大会などで各部とも健闘していました。大会等での成果や課題をこれからの活動に活かし、新人戦に向けて頑張りたいと思います。この2学期は、季節的にも学習や読書、部活動に打ち込むのに一番適した時期になってきます。そこで、ダンス・伝統芸能発表会や合唱コンクール、修学旅行、職場体験学習などの学校行事や学年行事が計画されています。どの行事も学級・学年・学校全体が一丸となって取り組み、今帰仁中の合言葉である「一生懸命がかっこいい」をすべての行事で発揮して一人ひとりの成長に繋がられることを期待したいと思います。

また、始業式では、各学年代表の決意発表がありました。夏休みに頑張ったことや楽しかったこと、2学期に個人的にも学年全体的にも取り組んでいかなければならない課題を示し、充実した学校生活にしていく決意が述べられました。そして、生徒会執行部は、多くの学校行事がある2学期の残りの任期を全校生徒を後押しして学校行事を盛り上げ、次の生徒会執行部へ引き継ぎたいと発表してくれました。

全校生徒が一学期の振り返りをもとに、今後の見通しを持ち、2学期の新たな目標を定め、一日一日を大切に楽しく充実した学校生活を過ごしてほしいと思います。

TCF(ダンス・伝統芸能発表会)

今年度から初めての試みとして、これまでの運動会を5月の今中スポーツフェス(NSF)としてリレー競技を中心に開催しましたが、もう一方のダンス・伝統芸能の分野については、9月27日(金)にダンス・伝統芸能発表会として開催します。日頃の体育の授業や夏休みの太鼓・手踊りの練習の成果を元よく発表する機会となることを期待したいと思います。また、この行事を通して、生徒の良い点・成長した点等、様々な発見があることを楽しみにしたいと思います。

2学期の主な学校行事

- | | |
|------------------------|----------------------|
| ・9/8 久志駅伝大会 | ・11/19 地区中文祭 |
| ・9/20 平和学習(2学年) | ・11/21 授業参観 |
| ・9/26 授業参観 ダンス・伝統芸能発表会 | ・11/28 1年生人権学習 |
| ・10/1・2 中間テスト | ・12/2 生徒会長選挙 |
| ・10/3 第2回親子美化作業(2学年) | ・12/7・8 地区新人大会 |
| ・10/18 校内合唱コンクール 今中祭 | ・12/10・11・12 2学年職場体験 |
| ・10/26 地区駅伝大会 | ・12/11・12・13 3学年修学旅行 |
| ・11/6・7・8 期末テスト | ・12/18・19・20 三者面談 |
| ・11/11 今帰仁村弁当の日 | ・12/23 校内駅伝大会 |
| ・11/14・15・16 期末テスト | ・12/25 2学期終業式 |

第58回久志駅伝大会

9月8日(日)、毎年恒例の久志駅伝大会が開催されます。本校の選手の皆さんもこの大会に向けて猛暑の中、毎日の練習に取り組んでいます。国頭地区18校が参加し、男子7区間、女子5区間の12区間、20キロを12名でタスキをつないで走ります。チームワークも大切にみんなで心をつなげて昨年の4位を上回る「優勝」、そして、自己記録更新を目指して頑張りたいと思います。